

02.05.2023

OB empfängt Besucher aus Gaziantep

Zu einem kurzfristigen Besuch waren Feuerwehrdezernent Dr. Cafer Yilmaz und der Leiter der Feuerwehr, Branddirektor Alpay Canözer, aus der Partnerstadt Gaziantep am heutigen Samstag, 29. April 2023, in Ludwigshafen. Auf der Hauptfeuerwache am Kaiserwörthdamm begrüßte Oberbürgermeisterin Jutta Steinruck die Gäste. OB Steinruck würdigte die Leistungen der Feuerwehr und Hilfsdienste nach dem verheerenden Erdbeben in der Türkei und Syrien, das am 6. Februar 2023 auch in Gaziantep große Zerstörungen verursacht hatte. Direkt nach dem Beben hatten sich viele Bürger*innen an Spendenaktionen unter anderem des Freundeskreises Ludwigshafen Gaziantep beteiligt. Container mit Hilfsgütern waren in die Partnerstadt transportiert worden.

Beim Treffen in Ludwigshafen war auch Murat Isik dabei, der in den Tagen nach dem Erdbeben selbst vor Ort in der Türkei die Hilfsmaßnahmen unterstützt hatte. „Wir freuen uns, dass wir nun die Gelegenheit hatten, uns aus erster Hand über die derzeitige Lage in unserer Partnerstadt zu informieren. Die dramatischen Bilder aus den Tagen nach dem Erdbeben sind uns immer noch präsent. Wir wollen den Menschen in Gaziantep weiterhin helfen, das ist gelebte Städtepartnerschaft“, erklärte OB Jutta Steinruck. So plant der Freundeskreis mit den eingegangenen Geldspenden eine langfristige Unterstützung für die Menschen in Gaziantep.

Die Gäste, zu denen weitere Experten der Feuerwehr aus Gaziantep zählten, besuchten neben der Feuerwache am Kaiserwörthdamm auch die Wache in Oppau.

Auf dem Foto sind zu sehen von links nach rechts: Murat Isik, Martin Meinhardt (beide Feuerwehr Ludwigshafen), OB Jutta Steinruck, Feuerwehrdezernent Dr. Cafer Yilmaz, Branddirektor Alpay Canözer, Fuat Kanber (alle Feuerwehr Gaziantep) und Marc-André Schöttner (Feuerwehr Ludwigshafen).